

# FICHE TECHNIQUE



## DÉSINFECTANT 480

Désinfectant 480 est un produit nettoyant et désinfectant sans phosphate pour un usage domestique et commercial. Il a été conçu pour nettoyer et désinfecter efficacement les hôpitaux, maisons de soins infirmiers, hôtels, écoles, établissements de traitement des aliments, restaurants et autres établissements où la propreté des lieux est de première importance afin de contrôler les risques d'intercontamination par les surfaces traitées. Utilisé comme indiqué, ce produit a été spécialement conçu pour désinfecter les surfaces dures environnantes immobiles non poreuses comme les planchers, murs, surfaces métalliques, salles de bains, douches, baignoires et placards. Pour de plus grandes surfaces comme les salles d'opération ou salles de consultations, ce produit a été conçu comme désinfectant et nettoyant général. Ce produit a un pH qui n'endommagera pas le fini lustré des planchers suite à une application répétitive.

## Spécifications du produit

Code du produit	Taille d'emballage	Configuration des palettes
ECO480C-25	6x2,5L	36cs / 216 unités
ECO480C-4	4x4L	36cs / 144 unités

### Dimensions de la boîte d'expédition (PO) :

2,5L	H 11	L 13,25	P 11,75
4L	H 13	L 12,5	P 12,75

## Spécifications chimiques

État physique.....	Liquide
Couleur.....	Incolore
Odeur.....	Caractéristique
pH.....	10,8 à 10,9
Densité.....	1,01 à 1,012
Viscosité.....	Non disponible
Stabilité.....	Stable
Stockage.....	Entreposer dans le contenant original à l'abri de la lumière solaire, dans un endroit sec, frais et bien ventilé, à l'écart des substances incompatibles, de la nourriture et de la boisson.

## Mode d'emploi détaillé

**Désinfection :** Pour désinfecter les surfaces dures immobiles non poreuses ajouter 12.5 mL de ce produit par litre d'eau. Appliquer la solution de façon à bien mouiller la surface. Laisser la surface mouillée pendant 10 minutes puis éponger l'excès de liquide. En cas de surface très sale, un nettoyage préliminaire est nécessaire. Préparer une solution fraîche pour chaque utilisation.

**Pour désinfecter les établissements de traitement des aliments;** planchers, murs, lieux d'entreposage et l'équipement, ajouter 12.5ml par litre d'eau. Appliquer la solution à l'aide d'une vadrouille, d'un chiffon, d'une éponge ou d'une vaporisateur à gâchette de façon à bien mouiller la surface. Laisser la surface mouillée pendant 10 minutes puis éponger l'excès de liquide. Avant d'utiliser ce produit, les aliments et les emballages doivent être retirés de l'aire et protégés soigneusement. Après l'utilisation, toutes les surfaces doivent être rincées à l'eau potable. Éviter la contamination des aliments.



## Renseignements importants concernant la sécurité

**Premiers soins :** En cas de contact avec la peau ou les yeux, rincer immédiatement à grande eau pendant au moins 15 minutes. Pour le contact avec les yeux, consulter un médecin. En cas d'ingestion, boire immédiatement beaucoup d'eau. Éviter l'alcool. Consulter immédiatement un médecin ou un centre anti-poison. Pour la consultation médicale, emmener avec vous l'étiquette du produit ou le nom du produit et le numéro d'enregistrement lors de la visite chez le médecin.

**Avis au médecin :** Des lésions probables des muqueuses peuvent contre-indiquer un lavage d'estomac.

Fabriqué par / Manufactured by:



851 Progress Court, Oakville, Ontario L6L 6K1  
TF/SF : 1-800-921-5527  
www.superiorsols.com • info@superiorsols.com

830, Saint-Pierre Sud, Joliette, Québec J6E 8B7  
Tél: (450) 759-7711 • TF/SF : 1-800-363-2776  
www.sanyinc.com • info@sanyinc.com

**TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.  
POUR PLUS D'INFORMATIONS, CONSULTEZ  
LA FICHE DE DONNÉES DE SÉCURITÉ**

# TECHNICAL DATA SHEET



## DISINFECTANT 480

Disinfectant 480 is a phosphate-free formulation for domestic and commercial use designed to provide effective cleaning and disinfection in hospitals, nursing homes, hotels, schools, food processing establishments, restaurants, and other institutions where housekeeping is of prime importance in controlling cross-contamination from treated surfaces. This product, when used as directed, is formulated to disinfect hard non-porous inanimate environmental surfaces such as floors, walls, metal surfaces, bathrooms, shower stalls, bathtubs and cabinets. For larger areas such as operating rooms and patient care facilities, this product is designed to provide both general cleaning and disinfecting. This product is formulated to a pH who will not dull high-gloss floor finishes with repeated use.

## Product Specifications

Product Code	Pack Size	Pallet Configuration
ECO480C-25	6x2.5L	36bx / 216 units
ECO480C-4	4x4L	36bx / 144 units

### Shipping Case Dimensions (IN) :

Case Size	H	W	D
2.5L	11	13.25	11.75
4L	13	12.5	12.75

## Chemical Specifications

Physical State	Liquid
Color	Colourless
Odor	Characteristic
pH	10.8 to 10.9
Specific Gravity	1.01 to 1.012
Viscosity	Not available
Stability	Stable
Storage	Store in the original container protected from sunlight, in a dry, cool and well-ventilated place, away from incompatible substances, food and drink.

## Detailed Usage & Instructions

**Disinfection:** To disinfect inanimate, hard non-porous surfaces add 12.5 ml of this product per Litre of water. Apply solution with a mop, cloth, sponge or hand-pump trigger sprayer so as to wet all surfaces thoroughly. Allow to remain wet for 10 minutes, then remove excess liquid. For heavily soiled areas, a pre-cleaning step is required. Prepare a fresh solution for each use.

**To disinfect food processing establishments:** To disinfect food processing premises; floors, walls, storage area and equipment, add 12.5 ml per litre of water. Apply solution with a mop, cloth, sponge or hand pump trigger sprayer so as to wet all surfaces thoroughly. Allow to remain wet for 10 minutes, then remove excess liquid. Before using this product, food products and packaging materials must be removed from the area and carefully protected. After use, all surfaces in the area must be rinsed with potable water. avoid food contamination.



## Important Safety Information

**First Aid:** In case of contact, immediately flush eyes or skin with plenty of water for at least 15 minutes. For eyes, get medical attention. If swallowed, drink large quantities of water. Avoid alcohol. Call a physician immediately. Take container, label or product name and Registration Number with you when you seek medical attention.

**Note to physician:** Probable mucosal damage may the use of gastric lavage.

Manufactured by / Fabriqué par :

**GreenLABS**  
CHEMICAL SOLUTIONS

851 Progress Court, Oakville, Ontario L6L 6K1  
TF/SF : 1-800-921-5527  
www.superiorsols.com • info@superiorsols.com

830, Saint-Pierre Sud, Joliette, Québec J6E 8R7  
Tél: (450) 759-7711 • TF/SF : 1-800-363-2776  
www.sanyinc.com • info@sanyinc.com

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**  
**FOR FURTHER INFORMATION**  
**REFER TO SAFETY DATA SHEET**